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Ыролетарци гсех стран, соединяйтесь! 

Пуль 
Орган парткома, ректората, комитета ВЛКСМ, 

профкома и месткома 1-го Ленинградского 
медицинского института имени ахая. И. П. Павлова 

N 21 (1345) Понедельник, 16 июня 1969 г. I Год издания 41-й 
1 Цена 1 коп. 

ВПЕРВЫЕ два дня весенней 
сессии - 6 н 7 июня -

весь первый курс сдал по одному 

экзамену. 188 студентов блеснули 
отличными знаниями, 166 сдали 

экзамен на «хорошо», ' 68 -

«удовлетаорительно» и 12 оказа-

лись в числе неудачников, укра-

сивших сводку неудами. 

Результаты этих двух дней 
можно было бы считать вполне 

удовлетворительными, если бы на 

первый экзамен явился весь курс. 

Дорогу 
Но из 507 студентов экзаменова-
лось только 434. Из-за задолжен-
ности 73 первокурсника не были 
допущены к сессии: 33 не смогли 

получить зачет по анатомии, 

22 - по латинскому языку, по 

15 человек значатся в должни-

ках на кафедрах органической 
химии н физкультуры, 13 - на 

иностранных языках 'и т. д. 

Эти цифры не являются чем-то 

  а" A Г) 

в ЕДИНСТВЕ
НИМАНИЕ народов всего 

1,3 мира приковано сейчас к 

международному Совещанию 
коммунистических и рабочих 
партий. 

С неослабевающипт интере-

сом следит за работой Сове-
щания и коллектив нашего ин-

ститута. Мы ' приветствуем 

созыв международного Сове-
щания и горячо одобряем по-

зицию делегации КПСС на 

этом Совещании. 

3 июня наш институт посе-

тил член делегации Компартии 
Израиля на международном 
Совещании тов. Т. Туби --
зам. генерального секретари 

Ц К Компартии, депутат пар-

неожиданным для кафедр. При-
мерно такое аде количество «хво-

стистов» к началу сессии было и 

в предыдущие годы. Не являют-

ся они неожиданностью и для де-

каната, потому что в течение 

всего семестра за пропуски заня-

тий и лекций, за несвоевременную 

оСиnиrt 
сдачу зачетов шли в деканате 

«бои» как раз с теми, кто теперь 

не может идти в ногу с курсом. 

И приходится лишь сожалеть, 

что ребята не сделали. для себя 
никаких выводов. 

-У 15 студентов задолженность 

по трем и более предметам. Сре-
ди них знакомые по первому се-

местру фамилии - А. Морунов 
(102-я гр.), Г. Горбенко (117-я), 

Ф. Машкилейсон (127-я), А. Са-
мойлов (135-я гр.) :и другие. Эти 
студенты за год так н не' научи-

лись работать систематически. А 

идущий 
сейчас, лишая себя сна, мечутся) 
с кафедры на кафедру, пытаясь 

заверстать упущенное, что прак-

тически сделать невозможно. 

В оставшиеся 15 сессионных 

дней трудная работа предстоит 

курсу -. сдача еще четырех эк-

заменов. Но ведь не зря говорят: 

«Дорогу осилит идущий». 
Л. САРОЧИНСКАЯ, 

декан I курса 

На кафедре патологической 
анатомии проэкзаменовались все-

го лишь 13 прупп. Если посмо-

треть полученные оценки, то кар-

тина такова: у стоматологов на 

82 студента 23 отличных оценки, 

29 хороших, 25 удовлетворитель-

ных н 5 неудовлетворительных. 

У студентов лечебного факульте-
та из 65 оценок пятерок - 16, 
четверок - 21, троек - 13, дво-

ек - 8, и 7 человек не явились 

на экзамен. 

В первые дни сессии экзамена-

торы выделили ответы М. За-
гвоздкиной (4$0-я гр.), Л. Зюбре-
ва (330-я), Г. Покрасова (330-я), 
В. Суворовой (482-я), Н. Дубо-
вой (312-я), Н. Байковой, Н. Лю-
бимовой, И. Чулковой (482-я), 
Рафаэля Орумбо (334-я). За эти 

ответы можно было поставить 

пять с плюсом. 

Как всегда, результа-

ты экзамена отражают 

качество занятий студен-

тов в течение года. Хо-
рошо занимались оба 
семестра 480, 482, 342-я 
группы, и экзамен они 

сдали хорошо. А вот 

студенты из 486-й, 483-й 
групп отвечали на экза-

мене неважно, и в течение года 

они занимались слабо. 
Особо хочется сказать о 320-й 

группе. Тягостное впечатление 

остается у преподавателей от 

этой группы. К практическим за-

нятиям студенты готовились пло-

хо, крайне несерьезно относились 

к Разбору мокро- и микропрепа-

ратов. Ассистент В. А. Пряниш-

ников несколько'раз сталкивал-

ся с полным нежела•ниелг группы 

работать. Именно поэтому сту-

дентов из 320-й группы пригласи- 

ли на методическое заседание 

кафедры в конце зимнего полу-

годия. Однако и во втором се-

местре положение существенно 

не изменилось. Об этом свиде-

тельствуют годовые оценки: вое 

студенты, за исключением двоих, 

имеют тройки, а некоторые даже 

тройки с минусам. На экзамене 

профессор Т. Б. Журавлева смо-

гла оценить на «хорошо» знания 

у троих студентов: В. Борода, 

С. Климовицкой, Т. Щербенко. 

Трое: З. Джинчарадзе, А. Ружни-

ков, Ленгор Мори получили «удо-

влет.ворительно». Студентки 

А. Пручанская и Н. Гецевич эк-

замена не выдержали. Л. Ворон-

320-я 

НА СТАРЫХ 

ПОЗИЦИЯХ 
нова а этот день еще сдавала 

экзамен по биохимик. Итак, сред-

ний балл в группе 3,1. Не густо! 

«Провалы» Пручанской и 'Ге-
цевич не случайны. Студентка Ге-
цевич человек способный, н•о 

крайне ленивый. На I и II кур-

сах у нее постоянно были пере-

экзаменовки, в сессию юна, как 

правило, не укладывалась; еле-

еле сдавала экзамены на «удо-

влетворитёльно». Вряд ли может 

получиться хороший врач из сту-

дента, с трудом занимающегося 

па тройки. Неясно, зачем сту-

дентка Гецевич поступала 'в ме-

дицинский вуз. Неясно, почему 

деканат не исключает 'из инсти-

тута человека, который вот уже 

шестой семестр не хочет учиться. 

У кафедры создается впечатле-

ние, что 320-я группа - нерабо-

тоспособный коллектив, интересы 

большинства студентов лежат, 

по-видимому, где-то вне изуча-

емых в медицинском институте 

дисциплин. Возможно, деканату 

и активу III•курса следует поду-

мать о расформировании 320-й 
группы, т. к. столь большая «кон-

центрация» лентяев в одной груп-

пе вряд ли может дать хорошие 
результаты в будущем. 

Ассистент Н. ВО1КОВА- 

-СИЯА кОММУНиСТОВ 
ламента. Тов. Туби вниматель-

но, с большим интересом оз-

накомился с клиникой госпи-

тали мой хирургии и Институ-
том пульмонологии. В ректо-
рате состоялась беседа, тов. 

Туби рассказал о трудных ус-

ловиях, в которых действует 
Компартия Израиля. Ои встре-

тился со студентами на Изра-
' иля, обучающимйся в нашем 

институте, посетил общежитие. 
Из пресс-конференции, про-

веденной делегацией Компар-
тии Израиля 9 июня, мы уз-

нали о той угрозе, котооа•г на-

висла над Компартией Израиля. 

С Ириной Александровной Ни-
колаевой студенты встречаются 
на кафедре латинского языка, на 
I курсе, но помнят этого умного 
прекрасного педагога многие 

годы после окончания института. 

На снимке: И. А. Николаева эк-

заменует студента 151-й группы 

Зейферта Харро. 

Империалистическое прави-

тельство Израиля обсуждает 
вопрос о запрещении Компар- 
тии, о лишении коммунистов -
членов парламента парламент-

ской неприкосновенности гг 

аресте всех участников делега-

ции Компартии на Совещании. 
Участники торжественного со= 

брания I ЛМИ, посвященного 
Дню медицинского работника, 
единодушно приняли решение 

направить международному Со- 
вещанию поздравительное пись-

мо и послать телеграмму в 

адрес делегации Компартии 
Израиля. 

МЕЖДУНАРОДНОМУ СОВЕЩАНИЮ 

КОММУНИСТИЧЕСКИХ 
И РАБОЧИХ ПАРТИЙ 

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ! 

КОЛЛЕКТИВ преподавателей, студентов, рабочих и служащих 

Первого Ленинградского медицинского института имени ака-

демика И. П. Павлова горячо и сердечно приветствует делегации 

братских коммунистических и рабочих партий, участвующих в ра-

боте международного Совещания. 
Коммунистическое движение является самой влиятельной интер-

национальной силой современности, и проблемы, которые обсуждает 
Совещание, являются актуальнейшими проблемами нашего времени. 

Советский народ уверенно идет за своей родной Коммунистиче-
ской партией, безгранично доверяет ей, потому что она твердо н 

неуклонно следует ленинским курсом м в своей политике выражает 

интересы и чаяния трудящихся. 

Как все советские люди, мы, участники торжественного собра-
ния, посвященного Дню медицинского работника, единодушно под-

держиваем позицию нашей партии, изложенную в выступлении Л. И. 
Брежнева на международном Совещании. Мы надеемся, что дух 
единодушия, который всегда отличал подлинных коммунистов, и на 

этот раз будет продемонстрирован с сокрушающей для империа-

листов и оппортунистов всех мастей силой. 
В благородное дело защиты мира, социализма и демократии вно-

сит свой вклад каждый советский человек. 

Весь коллектив института заверяет вас, дорогие товарищи, что 

все свои знания, умение и силы мы отдадим ускорению темпов ком-

мунистического строительства, выполнению социалистических обяза-
тельств, взятых нами в честь 100-летия со дня рождения великого 

вождя трудящихся всего мира Владимира Ильича Ленина. 
Мы от всего сердца желаем участникам Совещания успехов и 

работе, которая призвана ускорить поступательное развитие челове-

ческого общества, умножить успехи мирового революционного дви-

жения, укрепить позиции социализма, рабочего и национально-осво-

бодительного движения. 

Делегации Компартии Израиля 
Коллектив преподавателей, сту-

дентов, рабочих и служащих 

Первого _ Ленинградского меди-

цинского института имени акаде-

мика И. П. Павлова выражает 

полную поддержку позиции Ком-
партии Израиля в борьбе за мир 

на Ближнем Востоке. 
Воина, развязанная империа-

листами, уносит тысячи жизней. 
Самым мощным, самым действен-
ным оружием в борьбе за сча-

стье людей, за мир во всем мире 

является единство коммунистиче-

ских н рабочих партий. 

Гордимся мужеством, стой-
костью коммунистов Израиля, их 

верностью. идеям марксизма-ле-

нинизма. 

Гневно осуждаем угрозы пра-

вительства запретить компартию, 

арестовать членов делегации. 

Искренне; от всего сердца, же-

лаем делегации Компартии Изра-
иля успехов в работе Совещания. 
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зАщиты П Р И 
МНЕНИЕ членов Ученого со-

вета было единогласным. И 
после короткого традиционного 

перерыва ученый секретарь объ-
явил: признать защиту проведен-
ной удовлетворительно, опубли-
кованные материалы по диссерта-

ции - достаточными и полными 

и удостоить диссертанта - Баби-
ннну Валентину- Федоровну -
ученой степени кандидата меди-

цинских наук. 

Привычная формула, как - бы 
подводящая черту под целым 

этапом в жизни человека. За 
ней, этой чертой, - поиски и раз-

думья, сомнения н радости, на-

пряженный труд нескольких лет. 

Седьмая аудитория. приветство-

вала решение Ученого совета ап-

лодисментами. Все, кто пришел в 

этот день в «семерку», были ис-

кренне рады большому успеху 

диссертанта. 

Сотрудницу клинического отде-

ла ЦНИЛа Валентину Федоров-
ну Бабинину, воспитанницу 

1 ЛМИ, многие в институте хо-

рошо знают как человека, всегда 

готового помочь каждому, кто 

работает в ЦНИЛе или приходит 

ЗНАТЬ достойно 
туда для консультации. Однако 
не только личными качествами 

Валентины . Федоровны можно 

объяснить присутствие на- заседа-

нии Ученого совета многих •пред-

ставителей ЦНИЛа и клиниче-

ских кафедр. Это обусловлено и 

актуальностью выполненного ею 

исследования. 

Валентину Федоровну давно 

интересовали вопросы гематоло-

гии, особенно выяснение механиз-

мов, лежащих .в обнове восста-

новления нарушенных • функций 
костного. мозга. Этим в. значи-

тельной мере можно объяснить и 

выбор темы исследования - из-

менения костномозгового крово-

творения при регионарной химио-

терапии злокачественных •нов•ооб-
разований конечностей. Диссерта-
ция выполнена на кафедре фа-
культетской хирургии нашего ин-

ститута. 
Широкое привлечение современ-

ных цитохимических методов по-

зволило автору получить чрезвы-

чайно интересные данные о ме-

ханизмах повреждения элемен-

тов кровотворения в условиях 

изолированной перфузии с цито-

в 

И... 
статиками. Результаты длитель-

ных наблюдений за состоянием 

системы крови у соответствую-

щих больных раскрывают к ос-

новные механизмы ,регенерации 

костномозговых элементов после 

повреждения. На основании полу-

ченных данных Валентина Федю -

ровна сформулировала ряд прак-

тических предложений, касающих-
ся профилактики н терапии ме-

днкаментозиых цнтопений. 
Выступившие в качестве офи-

циальных оппонентов заслужен-
ный деятель науки РСФСР про-

фессор В. А. Бейер 'и профессор 
С. И. Рябов высоко оценили ис-

следование Валентины Федоров-
ны. 

Высокий методический уровень 

работы,; удивительная последова-
тельность в проведении наблюде-
ний, логичность и четкость фор-
мулировки основных положений 
диссертации свидетельствуют о. 

Валентине Федоровне Бабнннной, 
как об оригинальном исследова-

теле, чуждом шаблонных тракто-

вок, нашедшем свой собственный 
путь в науке. 

Профессор В. АЛМАЗОВ 
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2 ПУЛЬС 

ЛМИ 

ОТМЕЧАЕ7' 

ДЕНЬ МЕДИКА 
Вчера, 15 июня, наша страна отмечала День медицинского ра-

ботника. 
Сотни, тысячи поздравительных телеграмм, писем, открыток по-

лучили в этот день врачи и фельдшера, сестры н санитарки, фарма-
цевты и лаборанты. Если бы можно было подсчитать количество по-

здравлений, полученных медиками нашего института, цифра полу-

чилась 6ы весьма внушительной. У нас ведь работают 545 профес-
соров и преподавателей, 368 врачей, 1209 медицинских сестер и ла-

борантов, 828 человек младшего обслуживающего персонала. Целая 
армия, круглосуточно несущая вахту здоровья! 

В праздничных поздравлениях - признание заслуг и самая 

искренняя, самая большая благодарность людям, для которых глав-

Наа цель жизни - служение делу охраны здоровья человека. 

Горячо поздравляем всех вас, медики 1 ЛМИ! 

Лидеры опреуелились 

Завершен первый этап смотра 

'0 культуре производства, кото-

рый проводится в честь 100-ле-
тия со дня рождения В. И. Ле-
нина. 

В' заседании смотровой комис-

сии, 'на катаром подводились 

итоги первого этапа смотра, 

участвовали ректор института, 
проректор по учебной ча:сти н 

секретарь парткома. 

На первом этапе подготовки к 

ленинскому юбилею смотровая 

комисоия .отметила хорошую- ра-

боту следующих коллективов. 

Лучшими среди •клинических 

подразделений оказаглись поли-

клиника, кафедры госпитальной 
терапии, ЛОР-болезней, физиоте-
рапевтическое отделение клиник, 
кафедра госпитальной хирургии с 

Институтом пульмонологии. 

Среди теоретических кафедр 
лучшими признаны кафедры: опе-
ративной хирургии, социальной 
гигиены и организации здраво, 

-охранения, фармакологии, а так-

же кафедры общей гигиены и ис-

тории КПСС. 
Из клинических кафедр, рабо-

тающих на базах, лучшими ока-

зались кафедры инфекционных 
болезней и педиатрии. 

Хороших .показателей добились 
библиотека и прачечная. 

Смотровая комиссия рекомен-
довала подтвердить звание «Кол-
лектив коммунистического труда» 

кафедрам госпиталыной терапии, 

ЛОР-болезней, поликлинике, ка-

федрам фармакологии, истории 
КПСС, факультетской хирургии 

и нормальной анатомии. Это ре-
шение центральной смотровой 
комиссии утверждено на заседа- 
кии. месткома. 

11 июня на общеинститутсхом 
вечере, посвященном празднова-
нию Дня медика, были абъявле-
ны итоги первого этапа смотра. 

Группе лучших сотрудников вру-

чены Почетные грамоты, памят-

ные подарки. 

Смотр по культуре производ-

ства продолжается. Окончатель-
ные итоги епо будут подведены 

к ленинскому юбилею. 

Центральная 
смотровая комиссия 

ЦИФРЫ не для праздника, 

ц сухая это вещь, скучная. Но 
я начну все-таки с двух цифр: 
9050 и 177.356. Первая - число 

больных в клиниках института, 
которые в 1968 году «прошли че-

рез руки» физиотерапевтов. Вто-
рая - количество различных фи-
зиотерапевтических процедур, по-

лученных этими больными. 
Наиболее полно используют 

физические методы лечения в 

клиниках общей хирургии, госпи-

тальной, факультетской и пропе-

девтической терапии, туберкулез-
ной, гйне.кологичеокой и в клинике 

кожных болезней. Здесь каждс-

му второму больному назначают-

ся физиотерапевтические проце-

дуры 
В сложном комплексе лечебных 

мероприятий физиотерапия зани-

мает все более важное место. 

Физиотерапевтическое отделе-

ние клиник, которым руководит 

квалифицированный врач, хоро-

ший организатор А. А. Николаева, 
работает в тесном контакте • с 

курсом общей физиотерапии. 
Систематически, по утвержден-

ному плану, у нас проводятся 

врачебные конференции и занятия 

по повышению квалификации вра-

чей и медицинских сестер. Боль-
шую работу в этом плане ведут 

опытные врачи Т. Б. Андреева, 
М. М. Гальперин, Л. Л. Демидо-
ва. Вместе с сотрудниками курса 

врачи отделения активно внедря 
ют в клиники новые методы фи-
зиотерапии, в последние годы ши-

рокое распространение получили 

диадинамитерапия, ультразвук, 

электрофорез лидазы, трипсина. 
Очень важна роль медицинской 

сестры на нашем отделении: она 

непосредствённо выполняет наз-

наченные врачом процедуры, и от 

нее в конечном итоге, зависит эф-
фективность их действия. Боль-
шинство медсестер - опытные, 

добросовестные, внимательные. 

Это З. Т. Андреева, М. А. Мали-
кова, Л. Н. Какова, Н. Я. Смир-
нова, А. А. Черевкова, успешно 

освоившие технику работы на но-

вой аппаратуре, овладевающие 

смежной специальностью масса-

жистки. Хорошие помощники мед-

сестер санитарки Н. А. Арефьева, 
А. П. Петрова, Е. А. Семенова, 
Л. И. Дурасова. ' 

В успешной работе отделения 

большая заслуга принадлежит 

сл ово 
о физиотерапевтах 

физиотехнику М. Г. Зарецкому. 
Систематический осмотр и квали-

фицированный. ремонт довольно 

сложной физиотерапевтической 
аппаратуры это его забота. 

Хорошая организация работы в 

отделении, высокая дисциплина ,и 

квалификация персонала позво-

ляют обеспечивать эффективную 
помощь больным. 

Физиотерапевты 1 ЛМИ,  вклю-

чившись в социалистическое го-

ревнование, успешно выполняют 

обязательства. Сданы в печать 

монографии: «Физические лечеб-
ные средства в стоматологии» 

(ассистент Г. А. Маллабиу); «Фи-
зические и курортные факторы 
в 'комплексном лечении больных 
костно-суставным туберкулезом» 
(И. Г. Шеметило). Сотрудники 
курса успешно выполняют обяза-
тельства по научному руководст-

ву курортом Хилово. 29 медицин-

ских работников отделения удо-
стоены почетного .звания ударни-

ка коммунистического труда. 

Доцент И. ШЕМЕТИЛО, 
зав, курсом физиотерапии 

НАШЕР поликлинике повезло.. 

В ее становлении принимали 

участие такие корифеи медицин-

ской науки, как Г. Ф. Ланг и 

Ю. Ю. Джанелидзе. Регулярно в 

течение многих лет там консуль-
тируют ведущие специалисты на-

шего института - Т. С. Истама- 
нова, Д. А. Пигулевский, А. Л. 
Стуккей :и другие. Вся лечебная 
работа поликлиники ведется в 

хорошем деловом контакте с кли-

никами ,института. Но все же 

главное, в чем повезло поликли-
нике, это то, что здесь организо-

вался прекрасный спаянный кол-

лектив, который живет едиными 
устремлениями, радостями, общн-
'ми заботами. 

Восемь лет тому .назад в по-

ликлинике была создана постоян-
но действующая комиссия по 

проверке социалистических обяза-
тельств. Руководить комиссией 
поручили Маргарите Александ-
ровне Пряникоаой. Много сдела-

ли Маргарита Александровна и 

ее 28 помощников, но главное, 

наверно, в том, что они сумели 

довести до сознания каждого со-

трудника поликлиники мысль, 
что обязательства-это не про-

форма, это их личный вклад в 

общее дело. 

И вот поликлинике уже тре-

тий год подряд присуждают 

звание коллектива коммуни-

стического труда, а сейчас, ког-

да вся страна отмечает День 
медика, поликлиника названа в 

числе а учших коллективов инсти- 
тута. 

В' октябре 1968 г. 31-я поли-

клиника включилась в .'общесоюз-
ное сорев.н•ование к 100-лектю со 

дня рождения В. И. Ленина. В 
поликлинике о6 этом знают и 

помнят все. Ежемесячно члены 
постоянно действующей комиссии 

проверяют ход выполнения обя-
зательств, а они весьма серьез-

ны. Например, доктор Г. И. Ту-
ры•бина взяла обязательство ве-

сти диспансерное наблюдение за 

больными с участков, где нет по-

стоянного участкового врача. 

Она же регулярно проводит при-

ем 'в комнате здоровья на своем 

участке. 

'В поликлинике регулярно про-

водятся реферативные научные 

сообщения на актуальные те-

мы - это обязательство взято 

почти всеми врачами. 

Кария Н юсолаевна Гурьева - главный ревматолог поликлиники. 

РАВОФМНГОВЫЕ 
лУжьы ЗДОРОВЬЯ 

В ЛОР-кабинете изучается эф- 
фективность новейших препара-

тов и методов лечения. 

В глазном кабинете теперь бу-
.дут в обязательном порядке 'ис-

следовать внутриглазное давле-

ние всем пациентам старше 40 
лет это важное мероприятие 

по выявлению 'глаукомы. 
Очень серьезный. пункт вклю-

чил в свои обязательства онколо-

гический кабинет под руковод-

ством А. Б. Лурье - провести 

лрафосмотры на предприятиях 

района, не 'имеющих своего 

здравпункта. Для обобщения ма-

териалов работы этого кабинета 
за последние 5 лет намечено 

провести научную конференцию 
по вопросам рака молочной же-

лезы, ЛОР- и ппазной ойколопии. 
Среди ударников коммунисти-

ческого труда нельзя не назвать 

заведующую ревматологическим 
кабинетом К. Н. Гурьеву, кото-

рая сумела организовать кон-

троль за всей диспансерной рабо-
той. поликлиники и вела боль-
шую общественную работу, как 

председатель профбюро. 
Многие годы поликлиникой ру-

ководит Александра Михайловна 
Шухтина. Немало у нее забот и 

медицинских, и хозяйственных. 
Она достает гигиенический пла-

сстик для мебели, цветной линоле-
ум для, пола, цветы для вест,и-

бюл•ей. При ее непосредственном 

участии проводится в жизнь план 

НОТ, в котором предусмотрено и 

сокращение записей в историях 

болезней, и создание штампов 

для наиболее распространенных 
рецептов, что облегчает труд 'вра-
ч й. и. повышает его праизводи-
тельность. Уделено внимание и 

состоянию здоровья медицинско-

го персонала: систематически 

проводится д'испанееризация всех 

сотрудников, введено обязательное 
ультрафиолетовое облучение для 

борьбы со световьгм голоданием. 

Медицинская сестра физиотера_ 70 'тысяч людей, которых об-
певтического отделения Мария служивает поликлиника, чувству-

Александровна Маликова. ют, что здесь их ждут, о них забо-

Татьяна Борисовна Андреева-
врач-физиотерапевт. 

Маргарита Александровна 
Иряникова. 

тятся. В реписпратуре не бывает 
очередей. На 2-м этаже, где рас-

положены лечебные кабинеты, 
светло, уютно, а главное - спо-

койно. И это не потому, что на 

окнах красивые занавески, а в 

холлах - цветы. Наверное, дело 

в людях, хозяевах этого дома -

врачах, медсестрах, санитарках. 

Недаром не иссякает поток .теп-

лых.душевных слов в книге за- 
писей: «Благодарю медсестру 
Р. А. Власову за чуткое отно-

шение х больным...» «...медсестру 

Григорьеву Марину. за чуткое, 

исключительное внимание ко всем 

больным, искреннюю заботливость 
и мягкосты>. Благодарят врачей 
Г. А. Абрамову, И. С. Гинзберг, 
В'. С. Лебедеву, .методиста ЛФК 
З. Н: •.Джирову н многих других. 

В День медика хочется поже-

лать всему коллективу 31-й по-

ликлиники больших успехов. 
В. ФЕДОРОВА 

СТРОКИ ИЗ ПИСЕМ 

Встреча с человеком добрым 
Приносим .благодарность врачам, медицинским сестрам и обслу-

живающему персоналу факультетской хирургической клиники. 
Особенно благодарим ,лечащего врача Нину Федоровну Иостину, 

которая сочетает в себе высокое мастерство хирурга с качествами 

доброго человека - чуткостью, душевностью, мягким подходом к 

больным. ЕГОРОВ, А. КОНСТАНТИНОВСКИИ 

У нас не хватает слов, чтобы выразить"чувство благодарности на-

стоящему доктору Лидии Александровне Кудряшёвой -за ее муже-
ство, энергию; находчивость' и поистине материнскую ласку, прояв-

ляемые ежедневно в работе с больными. 
Е. ФЕДИНА, А. МАКЛЕЦОВА, М. КАЗАКОВА, больные 
палаты Ni 17 факультетской терапевтической клиники 

Редактор Л. НАДЕЖКИН 

М-27359 Заказ № 739 
Типография им. Володарского Лениздата, Ленинград, Фонтанка, 57, 


